

Zeitungsausschnitt

WR

Wuppertaler Rundschau

vom 13.09.1990

Wohin mit der Feuerwehr

Bei der Suche nach einem Ersatzstandort für die Feuerwache Cronenberg kommen nur die Kemmannstraße (gegenüber dem bisherigen Standort) sowie der Bereich des Cronenberger Bahnhofsgelände in Frage. In beiden Fällen ist die Stadt nicht Eigentümer des Grundstücks. Bei der Überprüfung der Möglichkeiten des Erwerbs mutet es etwas eigenartig an, daß die Behörde den Sprecher einer Erbengemeinschaft, denen das Grundstück in der Kemmannstraße gehört, nicht ausfindig machen kann. Vielleicht kann die Cronenberger Bevölkerung einen Hinweis geben.